

Estación de Transporte Giraffe

La capacidad de mantener la continuidad de los cuidados neonatales

La Estación de Transporte Giraffe es una fuente de alimentación portátil para equipos de termorregulación Giraffe y Panda¹. Se conecta al equipo a trasladar, dotando de autonomía eléctrica tanto a la cama como a otros dispositivos auxiliares. Asimismo, permite gestionar las necesidades de uso médico, necesarios para los de gases del paciente durante el transporte intra-hospitalario.² La Estación de Transporte Giraffe facilita la movilidad de los equipos durante el transporte dentro del hospital.

Este sistema ayuda a reducir las potenciales complicaciones clínicas relacionadas con la interrupción de la termorregulación del paciente, así como a disminuir el número de transferencias y la manipulación del bebé – factores todos ellos que suponen un reto para mantener la estabilidad fisiológica del paciente durante el transporte intra-hospitalario con incubadoras de transporte convencional.



¹ La Estación de Transporte Giraffe no está diseñada para utilizarse con la antigua plataforma Panda IWS.

² La Estación de Transporte Giraffe no está diseñada para utilizarse fuera del recinto hospitalario ni en ningún lugar donde existan fluctuaciones térmicas, exposición a agua u otros posibles peligros.



Estación de Transporte Giraffe

La nueva generación de soluciones de transporte intra-hospitalario

La Estación de Transporte Giraffe ofrece autonomía eléctrica a los equipos de termorregulación Giraffe o Panda, permitiendo la continuidad de los cuidados neonatales. Esta capacidad establece un nuevo paradigma en transporte intra-hospitalario neonatal, sencillo y eficiente.

- **Eliminar la necesidad de trasladar a un bebé de una cama a otra.**

La Estación de Transporte combinada con cualquier equipo Giraffe o Panda, ayuda a reducir las potenciales complicaciones clínicas relacionadas con la interrupción de la termorregulación del paciente, así como a disminuir el número de transferencias y la manipulación del bebé - factores todos ellos que suponen un reto para mantener la estabilidad fisiológica del paciente durante el transporte con incubadoras de transporte convencional.

- **Personalice su sistema de transporte intra-hospitalario.**

La Estación de Transporte Giraffe ofrece capacidad para instalar diversos accesorios y equipos auxiliares.

- **Disfrute de su maniobrabilidad.** La Estación de Transporte Giraffe se conecta de manera sencilla a cualquier cama Giraffe o Panda; está diseñado para facilitar la maniobrabilidad de la cama en espacios angostos, a través de puertas, pasillos y esquinas.

- **Eficiencia en el flujo de trabajo.** Además de todas sus ventajas clínicas, la Estación de Transporte Giraffe puede ayudar a ahorrar el tiempo que se dedica a trasladar a un bebé de una cama a otra y a limpiar dichas camas.



Se acabó el cambiar al bebé de una cama a otra



Los equipos Giraffe combinados con la Estación de Transporte Giraffe eliminan la tensión propia de trasladar pacientes inestables una cama a otra.

Un bebé. Una cama.

Considere este caso: la próxima vez que le informen de un parto de alto riesgo, conecte la Estación de Trabajo Giraffe al Giraffe OmniBed, llévelo a la sala de partos e introduzca el bebé en un Giraffe OmniBed para simplificar el trayecto desde el paritorio hasta la UCIN.

Un bebé. Una cama. Es así de fácil. Emplee el mismo método dinámico para trasladar al bebé desde la UCIN a otras áreas de cuidados del mismo recinto hospitalario cuando sea necesario.

¿Es necesario salir de la UCIN para realizar un procedimiento o un estudio de diagnóstico programado? No tiene por qué perturbar al bebé.

Conecte la Estación de Transporte Giraffe a la incubadora Giraffe para trasladar al bebé al área de cuidados que desee dentro del mismo recinto hospitalario.

La Estación de Transporte Giraffe proporciona potencia eléctrica al calentador Giraffe, permitiendo a los médicos trasladar al bebé que ya se encuentra en el calentador de un área de cuidados a otra.



Estación de trabajo Giraffe con Giraffe OmniBed



Estación de Transporte Giraffe con Incubadora Giraffe



Estación de Transporte Giraffe con Cuna Térmica Panda